

研修医ニュース

2017.12.26 医師研修委員会発行第⑥号

金森医師 着任しました！

11/27 から 12/29 まで、
初期研修 2 年目 金森正紘医師が
あおり協立病院 7 階病棟にて
循環器研修をおこなっています。
短期間の研修ではありますが、
どうぞよろしくお願いいたします。



毎週火曜日午前、澤岡医師による循環器学習会。澤岡医師の指導にも熱が入ります。

心臓カテーテル検査の研修を行う金森医師。真剣に手技を勉強しています。



毎週金曜日午後の 7 階病棟カンファレンスの様子



春日部中央病院 安藤医師によるカテライブ、勉強会に参加。安藤医師、東海大 吉町医師とともに記念写真。



心エコー導入前研修の様子。

毎週月曜日午後
心エコー研修をおこなっています。
症例をどんどんこなしていきましょう～



有川医師

・内科認定医資格試験に向けて、指導医のチェックを受けながら、レポート作成に取り組んでいます。あともう少し！

町田医師

・11 月末より、協立病院 6 階病棟へ配属となりました。着実に診療を行っています。

病院・クリニック全部門をあげて、先生方の研修を成功させよう！